



青少年 相談員を たより

発行
富津地区青少年相談員
連絡協議会
印刷
協和電子印刷(株)

活動の振り返りと新たな挑戦



会長 三辻 孝二
(大堀二区)

活動の振り返り

改めて富津地区青少年相談員の紹介をさせて頂きますが、メンバーは富津、飯野、青堀の各区より選出された21名で構成されています。活動は、主催する『環境美化運動』『夏季パトロール』『子ども大会』を軸に、市や四市で実施される活動への参加、多団体の活動への参加など、一年通して実施、参加をしております。

その活動を実施するにあたり、平日の夜に会議を重ね、メンバー全員で時代に沿った活動の在り方について協議し、毎年少しずつ改善を重ね寄りよい活動を行えるように努めてまいりました。

今年度は3年目を迎え任期最後の年となりましたので、これまでの活動の振り返りや、今年度の活動について述べたいと思います。

特に子ども大会は富津地区最大の活動で毎年多くの子供たちに参加頂いています。新体制になった初年度はコロナ禍で中止していた子供大会を3年ぶりに

規模を縮小しての開催。昨年はドッジボール+チャレンジゲームと従来の形に戻しての開催を致しました。ただ、気になるところは参加頂く子供たちが減少傾向にある点です。他団体の活動でも参加人数の減少傾向にあります。

開催時期が12月だったため、多くの保護者より他の行事と被って参加できない等の声があり、今年は一ヶ月開催に変更し『子ども大会』を実施致します。ドッジボール+チャレンジゲームについても少しづつ内容を改善し、多くの子供たちの参加頂けるような活動にしたいと考えています。

今年の活動(新たな挑戦)

今年度は、富津市の青少年相談員で企画する『つどい大会』の担当地区として企画・運営の骨子を考えております。これまでのつどい大会は一昨年開催した『のこぎり山ウォーキング』は天羽地区が企画し、運営致しました。昨年は大佐和地区で企画した『ふれあい公園でのスタンプラリー』でしたが、悪天候のため中止となりました。そして今年度は富津地区が新たな挑戦で企画しております。

園、海』と自然に恵まれた「ほどこよい田舎」と感じてます。これまで天羽地区は『山』、大佐和地区は『ふれあい公園』、を開催場所としてつどい大会を開催してきます。そこで富津地区は『海』をテーマとして企画構想中で、多くの子供たちが経験したことが無いと思われる活動を実行する予定です。具体的な内

青少年健全育成パトロール

22期2年目の青少年健全育成パトロールは、例年の学校等の巡回から夏に行われる地域イベントの警備等と合わせ、イベント終了後に子どもたちが事故や犯罪等に巻き込まれないように

「早くおうちに帰ろうね」と声掛けさせて頂く形へと変化させました。

イベント開始前には大人の方々にも子どもたちの見守りの意識啓蒙うちわ配布等を行わせて頂きました。

イベント終了後は気持ちも高揚し、子どもたちも派目を外しやすくなりますので、地域でしっかりと見守れるようにご協力をお願いします。



- ▼富津市民花火大会
 - ▼富津ふるさと祭り
- 〈協力機関〉
- 富津警察署
 - 少年警察ボランティア
 - イオンモール富津
 - 千葉県青少年相談員

第26回 富津地区環境美化運動

咲きほこれ、かわちいひまわり
〜富津から届け！ピース&スマイル〜



第26回環境美化運動として、今年も富津地区を盛りあげてもらいたく小学校の児童の皆さんにひまわりの種をお配りしました。

「なかなかたららゴメンやで〜」を題しどんなに小さなひまわりでも、どんどん応募して頂きたいと思っております。役員一同楽しみにしています

毎年たくさんのひまわりの写真とともにコメントもいただいています。とても感謝しています

今年も富津イオンモールにて頂いた写真を掲示いたします。毎年恒例！たくさんの賞もございますので是非ご参加ください。皆様のご応募お待ちしております。



第27回目の今年は「ひまわりピックアップ2024」たくさん咲かせ入賞をめざそう！咲



富津市花火大会

7/22(土)

令和5年7月22日、第8回富津市民花火大会が開催されました。

私たち青少年相談員も、大会ボランティアとして参加、交通誘導をしました。この日は、新型コロナウイルス感染症対策で規制もあり、自粛から4年ぶりの開催、また、シーズン初旬での開催もあり、早い時間から多くの方が来場されました。

日も落ちて、間もなく始まる。そんなわくわく、期待の高鳴るなか、富津観光大使のえとう窓口さんの司会によりオープニングセレモニーが始まりました。打ち上げ時間に合わせ、来場者皆でカウントダウン。

照明も落ち、開演。音と光とともに、大輪の華が下州海岸の夜空を彩りました。歓声があがり、2300発の



花火が打ち上げられました。

感動の時間もあっという間に過ぎ、大きな事故もなく、無事に終了する事が出来ました。

本年度も私たちはボランティアとして花火大会に携わらせていただきます。皆様の良き思い出づくりのお手伝いが出ればと思います。



第八回 富津市民花火大会





富津市民文化祭2023 子どもまつり

11/24(金)



令和5年11月24日、富津市民文化祭、子どもまつりが開催されました。

私達、青少年相談員は、富津公民館会場子どもまつり部門の「なんでもヤリーナ20分」ステージの司会進行と、模擬店で販売を行いました。

ステージでは、中学生、高校生の吹奏楽部による演奏や、歌やダンスを披露し、会場を盛り上げてくれました。

また模擬店では、焼きそばや揚げパンの調理は、皆で協力しスムーズに販売開きました。昨年引き続きフランクフルトと、新しく販売しました焼きマシユマロは大変好評をいただき早々に完売。また用意しました商品もすべて完売しました。購入いただいた皆様、ありがとうございました。

今年度は昨年以上にありあげていきたいとおもいますので、皆様のご参加、ご来場を心よりお待ちしております。



富津海水浴場 ビーチクリーン

7/8(土)

令和5年7月8日、木更津法人会主催の富津海水浴場ビーチクリーンに参加しました。

梅雨期間、雨が降り出しそうな曇りでもとも風が強く砂が舞い散る中のゴミ拾いでしたが涼しく作業が出来て助かりました。



今回は、学童保育の子ども達も参加してくれました。ゴミは前年度より少なく、集まったゴミは、流木が多かったです。他はビニール、ペットボトル、ペットボトル蓋、サンダルなどがありました。

短時間でしたが、とても沢山のゴミが集まりました。今後も地域の環境美化に貢献していきたいと思っております。



折り紙で作った鶴

どこへ行った?

ずいぶん前の話になりますが、小学校児童の皆さんに、折り紙で鶴を折ってもらったのを覚えて

いますか? 赤色、ピンク、肌色など学校によって色が違いましたが、その鶴は私たち青少年相談が預かり千羽鶴を作るように綺麗につなげました。とても丁寧

に折られた鶴や個性的な鶴もあり楽しみなが、作業時間間もあつという間に過ぎました。

つなげられた折り鶴は、県内中から集められ、千葉県青少年相談員60周年記念式典が行われたステージいっぱい飾られ、華やかさを添えました。



第56回 富津地区子ども大会

12/16(日)

令和5年12月16日、昨年に引き続き富津地区子ども大会が開催されました。

新型コロナウイルスとともにインフルエンザ等も流行りだし、先行きが心配される中、大きな怪我もなく、無事に開催出来たことを役員一同大変嬉しく思っております。

今年度は低学年3チーム、中学年2チーム、高学年2チームの計7チーム、69名の子どもたちが参加してくれました。学年が上がるにつれ、とても白熱した試合を繰り広げていました。

今年度はチャレンジゲームも復活し、未就園児のお子様たちにも楽しんでもらいました。

チャレンジゲームではたくさんスタンプを集めようと、クリアを目指した皆さんの必死な姿が見られました。

失敗して悔しがる姿や、一発クリアをして飛び跳ねて喜ぶ姿のどれもがとっても可愛らしかったです。

今年度もドッチボール大会とともにチャレンジゲームも開催できるよう努めてまいります。



ドッチボール大会結果

低学年

- 1 青堀☆最強 [青堀]
- 2 ゆうき100% [飯野]
- 3 ふつつんチーム [富津]

中学年

- 1 青堀チーム [青堀]
- 2 ゴールドチーム [富津]

高学年

- 1 青堀ドッジ2 [青堀]
- 2 北条ヒーポーズ [飯野]



令和6年度 つどい大会

今回は私たち富津地区の担当となり、今までにない子どもたちが楽しめる事を…と、考えています。

ゲームやクイズ：みんなで力を合わせて…。詳細については募集時明らかになります。

10月初旬、手紙を配布予定です。

今までにないイベントを開催できるように、準備を進めて行きたいとおもいます。たくさんの方の参加応募をお待ちしております。

令和5年度のつどい大会は、直前、またもコロナウィルス感染者が増加。前日に警報級の強風注意報が出ていた為、たくさんの応募をいただきましたが、ウォークラリーを中止とせざるを得ませんでした。またスポーツフェスタも、雨天のため中止となりました。令和6年度は、開催できる事を願ってます。



今後の予定

8月 青少年健全育成パトロール

9月～10月

環境美化運動

ひまわり写真掲示

10月 スポーツフェスタ

11月 富津市民文化祭

なんでもヤリーナ20分

つどい大会

12月 57回富津地区

子ども大会

編集後記

青少年相談員となり、何もわからない所から、2年半が過ぎ、色々なイベントにも慣れた頃、任期終了…。流行病などの不安もありましたが、子どもたちの笑顔もたくさん見られてよかったです。毎年変わりが、映えないものかと思いましたが、最後まで広報誌を読んでいただき、ありがとうございました。あと半年…22期青少年一同、頑張ってください！

